

Vorläufiges Ergebnis der Wahl des Gemeinderats

Wahlbeteiligung

Die Hermaringer Bürgerinnen und Bürger haben ihren neuen Gemeinderat gewählt.

Sehr erfreulich ist, dass die Wahlbeteiligung bei 68,6 % lag.

Somit war die Wahlbeteiligung nur um 1,1 % niedriger als vor 5 Jahren (69,7 %).

Wir können erneut die zweihöchste Wahlbeteiligung bei den Kommunalwahlen im Landkreis Heidenheim verzeichnen. Nur die Gemeinde Dischingen hat mit 71,26 % eine höhere Wahlbeteiligung. Bei der Nachbarstadt Giengen liegt die Wahlbeteiligung bei 49,4 % und ist somit um 19,2 % schlechter als in Hermaringen.

Wahlberechtigte	1.890	
Wähler/-innen	1.297	68,6 %
ungültige Stimmzettel	8	0,6 %
gültige Stimmzettel	1.289	99,4 %
gültige Stimmen	11.582	
Die Wahlbeteiligung liegt bei: 68,6 %		

	Stimmen	Prozent
Bürgerliste Hermaringen	11.534	99,6 %
Sebastian Basler	448	3,9 %
Martin Birzele	688	6,0 %
Martin Brandstätter	804	7,0 %
Holger Brezger	477	4,1 %
Stefan Czichon	653	5,7 %
Susanne Frey	545	4,7 %
Martin Gansloser	893	7,7 %
Michael Gauger	684	5,9 %
Joel Heinzmann	441	3,8 %
Julie Elise Kreh	554	4,8 %
Holger Lehmann	558	4,8 %
Thorsten Mack	465	4,0 %
Peter Müller	567	4,9 %
Wolfgang Nothelfer	734	6,4 %
Luise Pirinççi	702	6,1 %
Robert Schmid	771	6,7 %
Dirk Venghaus	339	2,9 %
Niklas Wirth	602	5,2 %
Stefanie Zengerle	609	5,3 %
freie Zeile	48	0,4 %

Liste der gewählte Bewerber

Wahlvorschlag	Bewerber	Mandat	Stimmen
Bürgerliste Hermaringen	Gansloser, Martin	Direktmandat	893
Bürgerliste Hermaringen	Brandstätter, Martin	Direktmandat	804
Bürgerliste Hermaringen	Schmid, Robert	Direktmandat	771
Bürgerliste Hermaringen	Nothelfer, Wolfgang	Direktmandat	734
Bürgerliste Hermaringen	Pirinççi, Luise	Direktmandat	702
Bürgerliste Hermaringen	Birzele, Martin	Direktmandat	688
Bürgerliste Hermaringen	Gauger, Michael	Direktmandat	684
Bürgerliste Hermaringen	Czichon, Stefan	Direktmandat	653
Bürgerliste Hermaringen	Zengerle, Stefanie	Direktmandat	609
Bürgerliste Hermaringen	Wirth, Niklas	Direktmandat	602
Bürgerliste Hermaringen	Müller, Peter	Direktmandat	567
Bürgerliste Hermaringen	Lehmann, Holger	Direktmandat	558

Herzlichen Dank an alle Wahlhelfer

Am Wahlsonntag waren wieder einige Wahlhelfer für die Gemeinde im ehrenamtlichen Einsatz tätig, um die Wahlgeschäfte in den Wahllokalen zu leiten und anschließend die Ergebnisse für die Europawahl, die Kreistagswahl und die Gemeinderatswahl zu ermitteln.

Für diesen Einsatz möchten wir allen Beteiligten ganz herzlich danken.

Jürgen Mailänder
Bürgermeister

Karl Braun
Vorsitzender des Gemeindewahlausschusses